

SITZUNGSPROTOKOLL

DES ALLGEMEINEN STUDIERENDENAUSSCHUSSES DER UNIVERSITÄT ZU LÜBECK

10.02.2015

1 Anwesenheitsliste

Anwesende (gewählt) Pascal Geerdsen, Laura Hochgürtel, Ira Faust, Philipp Quebeleit, Jannik Klingert, Naron Thordsen, Matthias Schiffer, Janis Feye, Anna-Clara Franke, Swen Gärtner, Timo Hasselmann, Linda Hoscheid, Lena Rehfeld, Viktoria Willeke

Protokollant: Pascal Geerdsen

2 Tagesordnung

18:08 Ira Faust eröffnet die Sitzung

2.1 Vorsitz

Hochschulempfang

Findet am 12.02.2015 statt und Pascal sowie Philipp gehen hin. Eventuell kommt Justus mit. Es wird mit dem Stattauto gefahren.

Mikrobiologie und Pathologie sollten als Thema angesprochen werden.

Hochschulkonferenz

Das PAS schaut, ob sie Zeit haben teilzunehmen.

Mikrobiologie und Pathologie

Wird vertragt wegen Stress in den Klausuren.

Drittmittel - Code of Conduct

Die entsprechende Drittmittelrichtlinie wird eventuell schon demnächst im Senat behandelt. Der AStA wird dazu noch Stellung nehmen.

Treffen mit Stöcker

Jannik berichtet über das am Anfang entspannte Treffen. Gegen Ende hin wurde dies immer unentspannter.

Stöckers Beispiele, dass er falsch zitiert wurde sind nicht plausibel und nicht nachvollziehbar.

Das Ergebnis des Gesprächs ist, dass Stöcker und die Studierendenschaft nicht auf einer Linie sind.

Stöcker findet einige Projekte des AStA gut, andere wiederum nicht. Zum Beispiel die Interkulturelle WG wird nicht als gut befunden.

Er nimmt seine Aussagen nicht zurück und konnte keine plausiblen Begründungen für seine Wortwahl geben.

Er forderte im Gespräch die Rücknahme des Rassismus-Vorwurfs, da nach seiner Definition seine Aussagen nicht rassistisch seien. Dies hat der AStA nicht getan und wird zumindest dieses Jahr kein weiteres Geld von Euroimmun annehmen.

Die Studierendenschaft wird das Protokoll per Mail zugesandt. Ob dies rechtlich so erlaubt ist wird geklärt. Sollte dem nicht so sein, soll ein Bericht erstellt werden, der anschließend der Studierendenschaft zur Verfügung

gestellt wird.

Es wird darüber diskutiert, ob die entsprechenden Informationen der Studierendenschaft vor der Pressekonferenz der Uni Lübeck zur Verfügung gestellt werden sollen.

Es folgt darüber eine Abstimmung.

| Abstimmung | | |
|--|---------|------------|
| Sollen die Informationen vor dem 18.02. an die Studierenden gehen? | | |
| Dafür | Dagegen | Enthaltung |
| 8 | 3 | 3 |
| Der AStA ist somit dafür . | | |

Es wird gewünscht das Protokoll des Treffens möglichst schnell fertigzustellen und freizugeben. Auch hierüber wird auf Wunsch abgestimmt.

| Abstimmung | | |
|---|---------|------------|
| Sollen die drei Beteiligten Personen das Protokoll schnell freigeben, anschließend der Entwurf an die Referatsleiterinnen geleitet werden, welche diesen dann an die Referatsmitglieder weiterleiten sollen. Die Studierenden sollen dann, soweit rechtlich möglich, umfangreich informiert werden | | |
| Dafür | Dagegen | Enthaltung |
| 12 | 1 | 1 |
| Der AStA ist somit dafür . | | |

2.2 KoPr

Das KoPr wird gefragt ob es zur LiMa (Linke Medienakademie) fahren will um an Workshops teilzunehmen. Jannik schaut, ob er dort Zeit hat.

19:20 Linda Hoscheid verlässt die Sitzung

2.3 IT

In den Semesterferien (März) werden Wartungsarbeiten am Server stattfinden, sodass alle Dienste ein paar Tage nicht zur Verfügung stehen werden.

2.4 PAS

2.4.1 Freier Zusammenschluss von Studierendenschaften

Das PAS war beim Winterworkshop von FZS (Freier Zusammenschluss von Studierendenschaften). Dort wurde die interkulturelle WG vorgestellt.

Alexander Bigerl will gerne den beitriff zum FZS vorantreiben. Die Kosten belaufen sich auf 50 Cent pro Studierende*m. Vor allem ist dieses Sinnvoll um größere politische Themen in größerer Ebene zu diskutieren und dort Einfluss zu nehmen.

Alexander Bigerl wird die Uni Lübeck demnächst verlassen. Dementsprechend werden einige Projekt darunter leiden.

Es soll Veranstaltungen geben zum Thema Europäische Toleranz. Es gab Vortreffen um diese Veranstaltungen und Workshops zu planen.

2.4.2 Bündnis Studierende gegen Pegida

In Berlin gab es ein Netzwerktreffen *Studierende gegen Pegida*. Die Frage ist, ob der AStA dazu Stellung bezieht und sich dementsprechend Positioniert. Es wird angeregt, dass das PAS versuchen soll, auch die Hochschulpolitik nicht zu vernachlässigen. Dies ist laut PAS nicht der Fall. Somit ist es Konsens, dass geschaut werden soll, wie das Bündnis *Studierende gegen Pegida* zu uns passt.

2.5 Finanzen

Linda Hoscheid ist neue Haushaltsverantwortliche.

Lisa Kerl ist im Ausland. Sie kommt in 11 Monaten wieder.

Es gibt neue Schutzbrillen für den Shop. Dazu kommt am Anfang des neuen Semesters eine Information an die Studierenden.

2.6 QuARG

2.6.1 QuARG-Kino

Am 16.04 wird der Film *Pride* gezeigt. Der Raum ist gemietet. Weitere Organisation muss mit der OPK oder P++ abgestimmt werden.

2.6.2 Vernetzungstreffen der Deutschen Aidshilfe

Am 07.02. gab es ein Vernetzungstreffen der Deutschen Aidshilfe. Es soll einen besseren Austausch unter den einzelnen Netzwerken geben. Das QuARG war da und hat Informationen gesammelt, was eine bessere Vernetzung für uns konkret bringt. Es wurde berichtet, dass eine Vernetzung an andere Hochschulen in der Region geplant ist.

Im März soll ein weiteres Treffen stattfinden.

2.7 Sonstiges

2.7.1 CMS

Es gibt weiterhin Workshops zum Thema Campus-Management-System. Hierzu sind alle Studierende herzlich eingeladen. Wer weitere Informationen haben möchte soll sich an Pascal Geerdsen wenden.

2.7.2 Protokolle

Es müssen noch mehrere Protokolle fertiggestellt werden

19:45 Ira Faust schließt die Sitzung